

宮浦委員	工業規格が産業規格に変わったとのことですが、いつ変わったのか教えてください。
総務課主幹	令和元年7月1日施行となっております。
宮浦委員	わかりました。
教育長	この件につきましては、先の議会でも条例改正等がからみますので議題となっております。 他にありませんか。 (異議なし) それでは、議案第1号につきましては、御異議がございませんので承認することとさせていただきます。
	●事務局からの報告事項 1. 「天然記念物下北半島のサルおよびサル生息北限地の現状変更（捕獲）許可について」（生涯学習課）
教育長	それでは続きまして、事務局からの報告事項になります。 「天然記念物下北半島のサルおよびサル生息北限地の現状変更（捕獲）許可について」事務局から説明をお願いします。
生涯学習課長	(説明)
教育長	それでは、ただ今の報告につきまして、委員の皆様から御意見、御質問等ありましたらよろしくお願いたします。 (なし)
教育長	それでは、特にないということでございますので本件については以上とさせていただきます。
	●その他 「新教育委員の選任について」（総務課）
教育長	それでは、その他ということで、総務課から報告がありますのでお願いします。
総務課長	(説明)

教育長	<p>皆様から何かありましたらお願いします。</p> <p>ないようですので本件は以上とさせていただきます。</p> <p>続いて、総務課からお願いします。</p>
総務課長	<p>レジュメにはないのですが、脇野沢小学校、中学校の来年度の校長・教頭体制について現段階での報告をさせていただきたいと思います。</p> <p>脇野沢小学校は、平成28年度に新築、中学校併設となり3年が経過しまして、先に建設されておりました（小中併設校である）川内地区との兼ね合いからも、来年度から校長1名体制が見込まれているところであります。</p> <p>教育委員会としては、教頭につきましては、川内地区と同様、総括教頭、小学校教頭、中学校教頭の3名体制でと県教委に要望しているところでございます。</p> <p>しかし、脇野沢地区は、川内地区と比較しますと、複式の学級もあり、規模的に小さいことから3名体制の教頭を配置できるか不透明な状況でございますので御報告いたします。</p>
教育長	<p>脇野沢小・中学校については、現在、小学校校長、中学校校長、1名1名、それぞれ教頭も1名1名ということでありますけれども、小中一貫併設校として3年が経過したということで、川内小・中学校に習った形で、校長1名体制、教頭3名体制という形にしたいと、校長1名というのは、小中一貫教育で校長の学校経営方針を一貫した形で教育を行っていくという趣旨であります。先ほど総務課長からもありましたように、規模的な問題で、はたして3名もの教頭が必要なのかということを県教委では疑問に思っている部分があるということで、現在、交渉中という段階となっております。</p> <p>委員の皆様からこの件について何か御意見がありましたらお願いします。</p>
納谷委員 総務課長	<p>今現在、脇野沢小学校、中学校の人数は何名ですか。</p> <p>脇野沢小学校が13名、中学校15名となっております。来年度見込まれているのが小学校15名、中学校12名となっております。</p>
教育長	<p>他にございませんか。</p> <p>（なし）</p> <p>それでは、委員の皆様から日頃の教育活動、教育行政について何かありましたらお願いいたします。</p>
宮浦委員	<p>今年、早々とインフルエンザが流行し、学級閉鎖等がありました。まだ、下北では（インフルエンザ）警報が出ていますが、休んだところの（授業の）補充等は、どういう風にバランスを取っているのか教えてください。</p>
学校教育課長	<p>冬季休業中に、もし（授業）時数が足りないのであれば補う、という形になるかと思っております。</p>

<p>教育長</p>	<p>(学校) 現場では、そういう措置を見越して、余裕を持った授業時数の確保に努めておりますので、よっぽどでなければ冬季休業中に出校ということはないかと思えます。</p>
<p>納谷委員</p>	<p>他にございませんか。</p>
<p>納谷委員</p>	<p>先日、子どもみらい部の子ども子育て会議に出させていただいた時、また、なかよし会の話がでて、学校で空き教室を(なかよし会に)提供できないので、待機児童がいるという話がありまして、全部ではないんですけども(入所率が)150%とか120%を超えているなかよし会があったり、定員に満たないところもあるんですけども、来年度入学予定のお子さんのいる保護者に希望を取ったところ、5割近くが希望するとのことで、でも、すでに定員を超えて受け入れているところがあるのでまた、待機児童が出るんじゃないかという話をされていて、子どもみらい部でも学校へ打診しているが、学校としてもなかなか難しいということで、なかよし会は教育委員会と管轄が違うので難しいと思うんですけど、うまく連絡がつながっていない印象があって、今は、スポーツ少年団の関係で、高学年がなかよし会を利用できるようになったので、余計に人数も増えてしまったんですけども、高学年の子達で希望していても(なかよし会に)入れない子がいると聞いてきたので難しいとは思いますが学校で空き教室の提供とか、あと、長期休業時のなかよし会の子達が学校の施設を使いたいというのもあったので、うまく、子どもみらい部と連携してやってほしいと思います。</p>
<p>教育長</p>	<p>このことについて、何か事務局でありますか。</p>
<p>総務課長</p>	<p>決して、(子どもみらい部と)仲違いしているわけではないのですが、情報共有もしていますし、子どもみらい部との協議も行っておりますけれども、どうしても学校は授業が本務でありますので、当然そちらを優先すべきとして協議させていただいておりますので、逆に教育委員会でも学校から要望を受けておりますし、教育環境がおろそかにならない範囲での協力というスタンスで行っておりますので御理解いただきたいと思います。</p>
<p>教育長</p>	<p>子ども達の過ごすエリア、スペースを確保するという物理的な話しにもなってくるので、そこが確保できないとなると待機児童が出るという現状にあるというわけですね。</p>
<p>納谷委員</p>	<p>単純に放課後だから使っていた教室を使えばいいという訳ではないじゃないですか。例えば、家に帰ってから忘れ物に気づき取りにもどったとしても、自分の教室であっても簡単には入れない。そういう状況なので放課後だけ空き教室を使うというのは難しい問題だと思うので、なかなかすぐに空いているので使っているんですよとはならない状況だっというのわかるんですけども、親としては学</p>

